



WIENER LANDESFECHTVERBAND

Internationale Meisterschaften von Wien 2024

Österreichisches Ranglisten Turnier der allgemeinen Klassen Säbel



U23 European Circuit (Sabre)

- Ort:** Sporthalle Brigittenau, Hopsagasse 7, 1200 Wien
- Zeit:** Sonntag, 14. April 2024
- Beginn:** 09.00 Uhr Herrensäbel
14.00 Uhr Damensäbel
- Letzter Aufruf:** 30 Minuten vor Beginn, danach wird ausnahmslos gestrichen!
- Nennungen** Nennungen für die Österreichischen FechterInnen über das Online-Anmeldesystem des ÖFV, für die internationalen FechterInnen über das Meldesystem der EFC.
- Nenngeld:** EUR 40,-
- Nennschluss:** Für österreichische FechterInnen: Dienstag, 2. April 2024 (einlangend). Für internationale FechterInnen: 7. April 2024 (einlangend)
- Kampfrichter:** Gemäß Reglement des ÖFV sind keine KampfrichterInnen zu stellen.
- Durchführung:** Nach den Regeln der EFC, Änderungen vorbehalten. Eine Runde und anschließend Direktausscheidung ohne Hoffnungslauf.
- Ausrüstung:** FIE-Ausrüstung ist verpflichtend für alle AthletInnen. Die Ausrüstung wird durch die KampfrichterInnen auf der Bahn überprüft.
- Haftung:** Das Antreten der FechterInnen erfolgt auf eigene Gefahr. Der Veranstalter übernimmt keine Haftung für Unfälle und sonstige Schäden.

Das Betreten der Sporthalle ist ausnahmslos nur mit Sportschuhen mit heller Sohle erlaubt. Dies gilt auch für Funktionäre und Kampfrichter!



WIENER LANDESFECHTVERBAND

International Viennese Championships

Austrian Ranking Competition Senior Sabre



U23 European Circuit (Sabre)

- Venue:** Sporthalle Brigittenau, Hopsagasse 7, 1200 Wien
- Date:** Sunday, April 14th 2024
- Program:** 09.00 Men's Sabre
14.00 Women's Sabre
- Last Call:** 30 minutes before start of the competition!
- Inscription:** The competition is open to all countries. Inscriptions of fencers must be done through the EFC website. Austrian fencers must register via the ÖFV registration system.
- Inscription Fee:** **EUR 40,-** (to be paid at check-in)
- Entry deadline:** For Austrian Fencers April 2nd 2024. For international Fencers April 7th 2024
- Referees:** According to the regulations of the Austrian Fencing Federation, no referees are to be provided on a quota basis. Therefore, we charge a higher inscription fee!
- Formula** Rules of the EFC and the ÖFV: 1 round of pools, direct elimination without repechage.
- License:** EFC license is obligatory for all participants.
- Equipment:** FIE Equipment is obligatory. Equipment will be checked directly on the pistes.
- Liability:** The organizer accepts no responsibility in case of an accident.

Without exception, only sports shoes with light-colored soles may be worn in the sports hall. This also applies to officials and referees!